

## 運送業の労災、とにかく多い、「転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

◇見直そう 「慣れ」の作業◇

◇交通事故事故を起さないために◇

- 道路を渡る歩行者等を、予測しましょう
- 交差点では、必ず安全確認をしましょう
- スピードダウンの徹底！

◇構内事故の根絶◇

～して安心 しないで後悔 安全確認～

- 慣れ、油断からの、「不確認」をなくす！
- ミラーだけでなく、「自分の目」で確認！
- 出構時は、歩道手前で「一時停止」、安全確認！

※ バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

※ 一時停止は、「停止線」で、「まず止まる」…「確認はその後」 2段停止

※ 一時停止は、「3秒停止」

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

前方をよく見て、道路上の自転車・歩行者に注意！

## 軽トラはみ出し 大型トラックと衝突

軽トラの27歳男性死亡

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇  
◇スマホ？ 居眠り？ 厳禁！◇

2021/3/21(日) 17:59

21日午前6時半ごろ、埼玉県の市道で、会社員の男性（27）が運転していた軽トラックが何らかの原因で対向車線にはみ出し、走ってきた大型トラックと衝突しました。軽トラの男性は近くの病院に搬送されましたが、およそ1時間後に死亡が確認されました。大型トラックの男性にはけがはありませんでした。現場は見通しの良い直線道路で、警察で事故の原因を詳しく調べています。

## 「事故起こした後に酒飲んだ」

トラックの運転手から、基準値を超えるアルコール

飲酒運転を隠そうとした疑いでトラックの運転手逮捕

国道交差点 乗用車と衝突し男女3人ケガ

◇国民全員が、努力している中、そんなことが理由になるのか◇

2021/3/21(日) 20:07

20日午後10時ごろ、三重県の国道の交差点で乗用車がトラックと衝突し、乗っていた大学生などいずれも19歳の男女3人が軽いケガをしました。トラックの運転手からは、基準値を超えるアルコールが検出されました。駆け付けた警察官に対し「事故を起こした後に酒を飲んだ」と話したということです。警察は飲酒運転の発覚を免れようとした疑いで、トラックを運転していた容疑者（51）を現行犯逮捕し、詳しく調べています。

## 深夜 乗用車と軽乗用車が衝突

軽乗用車の男性が、車から投げ出され死亡

乗用車の男から 「基準値超えるアルコール」

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2021/3/21(日) 19:04

21日午前3時過ぎ、鹿児島県の国道で、乗用車と軽乗用車が衝突した。この事故で、軽乗用車を運転していた男性（47）が車から投げ出された状態でみつかり、その場で死亡が確認された。乗用車を運転していた男（22）の呼気から基準値を超えるアルコールが検出された。男は「酒は飲んだが車を運転したかどうかは分からない」と話しているという。警察は危険運転致死の疑いも視野に捜査している。